

mais au cours de laquelle, dans le creuset de l'adversité, se sont renforcés les rapports amicaux et fraternels entre nos deux pays.

Cette XIe Session de notre Commission mixte se déroule à l'ombre du bientôt vingtième anniversaire de l'Accord culturel franco-canadien de novembre 1965, un autre jalon important de notre relation bilatérale.

Le chemin parcouru au niveau de nos relations culturelles demeure impressionnant. Les échanges dans de multiples secteurs se sont élargis pour le plus grand enrichissement des intervenants, attestant du degré de vitalité de nos contacts et rapports. Et à ce titre nos rencontres biennales n'y sont pas totalement étrangères. Occasions de choix pour maintenir ouvertes les voies de communications, elles constituent aussi des moments privilégiés pour resserrer la trame de nos rapports culturels, évaluer l'exercice précédent, discuter des problèmes et déterminer ensemble des nouvelles orientations, et de proposer de part et d'autre un certain nombre de projets concrets pour matérialiser les intentions exprimées.

Le Canada veut souligner, maintenir et renforcer autant que possible à l'intérieur des ressources existantes, en dépit